

日本旅館協会北海道支部連合会 会長
トーホウリゾート株式会社 代表取締役

唐神 昌子

KARAKAMI SHOKO



鶴雅

グループ創業70年に
あたり、心よりお祝い
申し上げます。

父の良き友人だと認識して

いましたが、大西社長と深く関わりを持つたのは17年前。父を早くに亡くし、思いもよらず経営者になり、観光に携わるようになつた私に色々仕事面でアドバイスを頂くようになつたことが最初だと記憶しています。そんな中、印象に残つているのは、数年前、仕事でハワイに行かれていた大西社長より頂いたLITTLE NEです。「昔、お父さんとこのハワイの砂浜をかけっこしたときのこと思い出しました」。

二人の姿を想像し、改めて、父と同じ思いを持つ、師匠と呼ばせていただきたい一人だと強く思つた瞬間でした。

近隣に20万人を超える中核市を持たず、空港も、鉄道も交通インフラが決していいとはいえない、ある意味、北海道らしい自然溢れる阿寒の地を、独自の歴史を持つアイヌ文化と現代文化の融合、距離感・立地条件を感じさせない情報の受信。

「地域の発展なくして、企業の發展はなし」。これは私が大事にしている父の言葉です。実際にし続ける大西社長も想いは同じだと思います。この先も、大西社長とその想いを共有するグループに対し、憧れ続け、いつかはその先に立てるようにしてまいります。

「地域の発展なくして、企業の發展はなし」。これは私が大事にしている父の言葉です。実際にし続ける大西社長も想いは同じだと思います。この先も、大西社長とその想いを共有するグループに対し、憧れ続け、いつかはその先に立てるようにしてまいります。

の皆さんとともに不斷の努力を続けてこられた成果に他なりません。

「地域の発展なくして、企業の發展はなし」。これは私が大事にしている父の言葉です。実際にし続ける大西社長も想いは同じだと思います。この先も、大西社長とその想いを共有するグループに対し、憧れ続け、いつかはその先に立てるようにしてまいります。

やしてはならないと、関係省庁においては、北海道の枠を超えて、全国の観光・旅館の灯を絶度で、迅速に動く姿はまさにりの魅力に惹かれた鶴雅グループ